
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE
DISTRITO MARÍTIMO  EL DÍA 31 DE OCTUBRE DE 2016

Nº y Clase de Sesión: 9/2016. Ordinaria.

Día y hora: 31/10/2016 19:30h

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. RAFAEL SIMO SANCHO Grupo Municipal PSOE

VICEPRESIDENTA

DÑA. ALICIA BRANCAL MAS Grupo Municipal COMPROMIS

VOCALES

Concejales

DÑA. CRISTINA GABARDA ORTIN Grupo Municipal Ciudadanos

Vecino designado por el PP

D. XAVI GALLEN TORÁN Grupo Municipal PP

Vecino designado por el CSeM

DÑA. EVA FORES CASTELL Grupo Municipal CSeM

Vecinos designados por la Tenencia Alcaldía

DÑA. MARI CARMEN RIBERA SORIANO Grupo  Municipal  PSOE

D. LORENZO CUMBA DE LA ROSA Grupo Municipal Compromís

Representantes de asociaciones de vecinos. 

DÑA. VICENTA PALAU CAMPOS AAVV EL FARO

D. CLEMENTE MIRO PONS AAVV. EL PINAR

Representantes Asociaciones Sectoriales

DÑA  ANTONIA MIRALLES CUMBA UNION MUSICAL DEL GRAO

Representante AMPA

DÑA ALBA BELTRAN MIR AMPA LA MARINA
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SECRETARIO

D. ROMAN SIMO GOMEZ

EXCUSAN SU ASISTENCIA: DON ANDRES CARRILLO VALLS (AC GRUPO SCOUT).

NO ASISTEN: D. JOSE CARLOS MAS (AA.VV. MERIDIANO)

Orden del día. 

1.-  Aprobación, si procede, del acta  correspondiente a la sesión ordinaria de la Junta de Distrito
Marítimo celebrada el día 26 de septiembre de 2016,

2.-  Bicicas al Pinar

3.-  Plan de Usos del Pinar

4.- Información Transporte Público

5.- Eventos Navidad 2016/17

6,- Consulta Árboles Pza Font Barrassota

7,- Ruegos y Preguntas.

En el Salón de Actos de la Tenencia Alcaldía del Grao de Castellón, siendo las 19:30 del
día  31 de octubre de 2016, bajo la presidencia de la Ilm. Señor Tte de Alcade,  Rafael Simó
Sancho, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria
de la  Junta Municipal de Distrito  Marítimo, con mi asistencia como Secretario Delegado del
Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quórum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA
DE LA JUNTA DE DISTRITO MARÍTIMO CELEBRADA EL DIA 26 DE SEPTIEMBRE DE
2016

Declarada abierta la sesión por el  Sr. Presidente, se pregunta a los presentes si tienen
alguna  objeción  a  la  redacción  del   acta  de  la  sesión  ordinaria  celebrada  el  pasado  26  de
septiembre  de 2016. 
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El Sr. Miró objeta que al final de la sesión anterior, preguntó al  Sr. Presidente cuando
tienen que estar acabadas las obras de ejecución de los Presupuestos Participativos, contestando
este que antes del 31 de diciembre del año en curso.

Coincidiendo tanto el Sr. Presidente como el Sr. Secretario en que lo que afirma el Sr.
Miró es cierto, se acepta incluir en dicha acta este comentario.

No habiendo ninguna objeción mas, se aprueba por unanimidad.

2.-  BICICAS AL PINAR.

El Sr. Presidente informó a los miembros de la Junta de que había ganado la votación
en la web de Participa, la ubicación del Pinar y que allí se iba a instalar la nueva base. Comentó
que  el  mismo  había  estado  inspeccionando  el  lugar  junto  a  los  Técnicos  Municipales,  el
representante de la empresa y el Sr. Miró, y que en la ubicación ideal que era la en C/Tirant lo
Blanc, justo en frente del parque no se iba a poder instalar porque habría que hacer una zanja de
mas de  100m,  por  lo  que se  iba  a  situar  en  una  zona  próxima donde  no  hubiese  excesivo
problema de aparcamiento, de manera que aunque  se pierda alguna plaza de aparcamiento no
resulte problemático.

Finalmente comentó que estaría instalada antes de que finalizase el año.

3.- PLAN DE USOS DEL PINAR

El  Sr. Presidente  comentó que el Plan que el Sr. Secretario les había mandado por
correo era una borrador mas que nada y que por su puesto no estaba cerrado y que actualmente
la Concejal de Medio Ambiente lo estaba realizando junto a los técnicos de Gestión Ambiental.

Animó a los presentes a que le echaran un vistazo y en una próxima Junta realizasen las
correcciones y/o sugerencias que considerasen oportunas.

Comento que la idea era zonificar el parque. No instalando barreras físicas visibles para
separar las distintas zonas pero si agrupando cosas concretas en distintas áreas de manera que
resulte perceptible a simple vista.

4.- INFORMACION TRANSPORTE PUBLICO.

El Sr. Presidente  informó a los presentes de las novedades existentes en el Transporte
Público, ya que se han añadido tres lineas nuevas: 2 diurnas y una nocturna. Además de ello
comentó  que  se  habían  mejorado  otras  lineas  tas  recoger  las  sugerencias  de  usuarios  y
conductores y pasarlas por el Foro de Movilidad.

Informó de que existía un Plan de Potenciación consistente en que mejorar a partir de
ahora la frecuencia de los autobuses en vez de añadir líneas.

Comentó que en las Juntas de Distrito ya estaban a disposición de los ciudadanos   los
nuevos folletos que incluían  todos los cambios

La Sra. Beltrán solicitó que en la parada de autobuses sita en el Parque de la Panderola,
se pusiesen pegatinas en el cristal para que los niños no chocasen.

Contestó el Sr. Presidente que se estudiaría.

5.- EVENTOS NAVIDAD 2016-17

El  Sr.  Presidente  informó  a  los  presentes  de  los  eventos  que  se  celebrarían
proximamente en el Grao con motivo de las próximas fiestas de Navidad.
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En primer lugar informó del la Visita y el recorrido del  Cartero Real  el próximo  16 de
diciembre,  que ya les había sido facilitado a los miembros de la Junta via mail. Añadió que el año
pasado recibió a los niños en la acera de enfrente ante la imposibilidad de hacerlo frente a la
Alcaldía debido a la ubicación de un jardín itinerante (del cual este año también disfrutaríamos en
el Grao pero ubicado en otro lugar), pero que este año si los recibirá en dicho lugar.

La Sra. Forés solicitó que el Cartero Real hablase en valenciano.

El Sr. Presidente recordó que al igual que la llegada de los Reyes Magos, era un acto de
la Junta de Fiestas y no del Ayuntamiento-

Posteriormente informó de la celebración de Fin  de año, cuyo cartel provisional en el
que constaban los actos a realizar tambíen se les había hecho llegar por mail. Explicó que el
cartel enviado  no sería el definitivo y que se iba a cambiar el diseño, y que como novedad este
año, los actos se concentrarían junto al “Edificio del  Reloj”,  ya que la carpa de celebraciones
estaría instalada en el patio del CEIP Sebastian Elcano.

La Sra. Beltran preguntó acerca de la celebración del Concurso de Belenes.

La Sra. Brancal contestó que aún no se sabía si se realizaría.

Finalmente informó de la ubicación del Jardín Itinerante que sería la Plaza Virgen del
Carmén, concretamente frente a la Panadería Ramón.

6.- CONSULTA ARBOLES PLAZA FONT BARRASSOTA

Informó de que en dicha plaza había un pequeño problema con los árboles y que al
crecer demasiado junto unos no dejaban crecer a los otros, y los técnicos aconsejan que algunos
se trasladen al Parque del Pinar o a otro sitio donde hagan falta.

El Sr. Miró comentó que en la Avda Los Pinos y en la Pza del Pinar había alcorques
vacíos, solicitando que dichos árboles se trasplantasen allí.

Su solicitud se aprobó por unanimidad

7,-  RUEGOS I PREGUNTAS

La  Sra. Beltrán  solicitó que se instaurara de nuevo el servicio gratuito de autobuses
para excursiones escolares  que antes existía.

El Sr. Presidente contestó que se estudiaría.

La Sra. Palau preguntó si la actuación que se estaba realizando en la Acequia “El Fil”
consistía en algo mas que en cambiar las trapas del recorrido.

Contestó el Sr. Presidente que se informaría.

La Sra. Palau comentó que cuando se realizó el camino escolar del IES Miquel Peris se
dijo que el pequeño descampado de enfrente se adecentaría y que esto no se había realizado
todavía.

Constestó el Sr. Presidente que existía un problema consistente en que no se sabía con
seguridad si el solar era municipal, y si no lo era no se podía actuar sin permiso del propietario.

La Sra. Palau solicitó saber a que era debido el cambio de la ubicación prevista en un
principio para la playa canina.

Contestó el Sr. Presidente que era debido a una serie de impedimentos técnicos y que
esta playa era una prueba piloto que según como funcionase, se ampliaría, reduciría o cambiaría
de ubicación.

El Sr. Miró dijo que la Sra. Ribera le contó que el problema residía en que para instalar
el lavadero había que realizar una base de hormigón y Costas no lo permitía, y en el sitio actual
ya existia una base de hormigón que se ha podido reutilizar.

La Sra. Palau dijo que estaba ubicada en un sitio que en verano era muy frecuentado.

El  Sr.  Presidente le aclaró  que la  playa  canina  solo estaba operativa de  octubre a
marzo.
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La Sra. Forés se quejó de que el servicio de Bicicás no funcionaba correctamente: Los
sillines estaban muy duros y a veces las tarjetas fallaban.

El Sr. Presidente comentó que eran fallos puntuales y que era uno de los servicios de
bicicletas que mejor funcionaban de España.

Y siendo las  22:00h  de la  fecha indicada en el  encabezamiento,  por no haber  más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretario doy fe
y,  para que conste, levanto la presente acta que firmo junto con el Sr. Presidente de la Junta
Municipal de Distrito
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